
出席者49名・欠席者10名・免除会員3名
麻田・飯間・池田・稲田・和泉享・小山・松山・中野昌・野口
岡田-会員

86.21％（8/30）

川原　一夫

福田　洋子

岡田　将一郎

∵ 9月のプログラム
6 (№１)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

13 (№2)-会員卓話

20 (№3)-夜間例会観月会

27 (№4)-客話

∵ 他RC例会変更
丸亀東　9/11→9/14　夜間例会
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お知らせ

■会長報告
ついにブームがやってきた。うそかまことか？おっさん同士の純愛を描いたドラマ

”おっさんずラブ”が放送されてから3ヶ月が経ちました。俳優の吉田鋼太郎さん演じる

役が、部下の男性に告白した上司として人気を博しました。公式ブックやサウンドトラッ

クの販売、展覧会の開催などが話題となり人気があるようです。背景に「おっさん」ブー

ムがあるのかもしれない。多分に期待をこめています。適度説教、昔話に合わせてほし

い人が増えているのかもしれない。風変わりな人材派遣サービス会社「おっさんレンタ

ル」も出来ているそうです。1時間1000円から。自宅のゴキブリ退治から受験相談まで、

変な内容以外どんな内容にｍ対応します。登録者は33歳以上の男性に限ります。70人

以上が登録しています。依頼者の9割が女性です。誰にも話すことが出来ないけれども、

見ず知らずのおっさんだから気軽に話せる。そんな感じです。以来内容は、お茶を飲む、

飲み会の幹事、ペーパードライバーの助手席に乗る、一緒に物件を見に行く、愚痴を

聞くなど様々です。顧客満足度も高くリピート率も高いそうです。ただ、おっさんのほと

んどはお金が目当てではなく、人の役に立ちたいそうです。ファッションの世界でもおっ

さんが再評価されているようです。休日に履いているダボっとした靴。その名も「おっさ

んすにーかー」がブームでナイキから発売されています。コミック誌の世界でも「おっさ
　　　　　9/25→9/26　夜間例会

善通寺　9/26　夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

卓話を終えて

　秋山憲夫君

大坂なおみ・錦織けい君が

全米ｵｰﾌﾟﾝで活躍して

　大西和彦君

秋山会員の箴言を聞いて

　山内孝茂君

<ニコニコ会計累積/￥108,623>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　有家君

藤井Ｇ補佐をお迎えして

秋山会員の箴言を聞いて

宮武製麺の更なる発展を願って

　川原君

秋山会員の箴言を聞いて

　齋賀君

当社が国際認証ＳＱＦを取得して

藤井Ｇ補佐をお迎えして

　福田君

<がんばる会計累積/￥113,000>
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さんが再評価されているようです。休日に履いているダボっとした靴。その名も「おっさ

んすにーかー」がブームでナイキから発売されています。コミック誌の世界でも「おっさ

ん」人気は高く、金田一少年がおっさんになって帰ってきたりしています。また、ライトノ

ベル「おっさん、チートスキル『スローライフ』」で理想のスローライフを送ろうとするのも

おっさんです。見た目は頑固そう？いえいえそれは醸し出す安心感が魅力になってい

るようです。適度な先輩風なら楽しいそうです。そして、人生を誠実に生きてきた経験か

らくる自身と知恵、オーラがブームの秘訣になったのかもしれない、と思った次第です。

■幹事報告

1、 次回例会は夜間例会、甜牛で観月会です。

2、 箴言シリーズで発表される方は、お手間ですが資料提供お願いします。

広報誌３ページにわたり掲載します。

3、 アイパル香川にて１０月８日かがわ国際フェスタ

１１月１５日アルゼンチンユダヤの音のコンサートがあります。

4、 例会終了後臨時理事会を開きます。

■例会事業； 会員卓話；シリーズ箴言② 秋山憲夫会員

プロフィール

○丸亀ロータリークラブ

（29年度）平成３年（1991-92） ４４歳で入会 田中恭一郎会長

（44年度）平成18年（2006-07） 会長

（49年度）平成23年（2011ー12） ガバナー補佐 小山文雄会長

○丸亀青年会議所

1974年（昭和49年）27歳で入会

1984年（昭和59年）理事長

中讃20万都市実現に向けて活動始める

新潟県上越市植木市長の講演会開催

（合併先進地）

後 丸亀 善通寺青年会議所が合併して

さぬき青年会議所が誕生

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

後 丸亀 善通寺青年会議所が合併して

さぬき青年会議所が誕生

平成17年（2005年） 飯山町 綾歌町との合併実現
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○丸亀市建設業協会（株式会社 秋山組として）

平成9年〜平成14年（50歳〜55歳） 会長

平成17年 58歳で建設業を廃業する

○平成23年〜 大手前丸亀高等学校の同窓会長

○昭和54年〜 （株）秋山組 代表取締役

○昭和57年〜 秋山興産（株）代表取締役

○昭和61年〜 瀬戸大橋タワー（株）代表取締役

箴言とは、辞書を引くと教訓の意味を持つ短句. 戒めとなる言葉と書いていますが、

今日は私なりに用意してきた事柄をお話ししたいと思います。

今年は 瀬戸大橋完成３０周年の年に当たります。その為、坂出花火大会をはじめ

として様々な催しが行われています。

この橋の開通に合わせて開催された瀬戸大橋博の同窓会も行われ、参加してまい

りました。この博覧会は、1988年3月24日〜8月31日までの165日間開かれ、入場者

総数350万人を超す、国民的催しとなったわけですが、私は青年会議所から瀬戸大

橋タワーへの出店ということで参加いたしました。このタワーは大変な人気となり、

みんなこぞってタワーに来ましてピークでは１日5000人位乗ったこともありました。

ところが、運命の日、7月17日突然客席が降りてこないというトラブルが発生し二人ず

つ6時間かかって地上に降ろすという事態になってしまいました。8月6日に修理点検

が終了し再開しましたが、その間稼ぎどきに稼げなかったうえ、評判も落ちて客足も

戻って来ませんでした。この瀬戸大橋タワーは、博覧会終了後も瀬戸大橋記念公園

のシンボルタワーとして残り、2010年6月号の朝日新聞beランキング「一度は登りたい

タワー展望台」では、神戸ポートタワーに次いで第6位にランクされています。

○続いて 秋山興産についてお話しします

事業の柱は三つです

宅地分譲事業

○続いて 秋山興産についてお話しします

事業の柱は三つです

宅地分譲事業

不動産賃貸事業

スーパーマーケット パチンコ店 物流倉庫

ソーラー発電事業

11箇所14700キロワットの発電

○昨年11月日経新聞のビジネス香川に掲載されました。

「通町でどんな事しよんな?」というところから取材が始まりました。

いろいろ事業をやっている中で、これからどうやろうかと思っているところで、通町で

何か役に立つことはないかと考えはじめました。どうしたらいいのか考えていると、

持っている土地の可能性、強みを活かすということに思い至りました。

これからの街は、医・食・住が重要な三要素と考えます。

通町周辺に当てはめますと、医は病院、デイサービスもあり、大丈夫だと思います。

食は、パン屋とかき氷やを引っ張って来ました。それぞれの店にパワーがなければ、

通行客が増えてもお客さんは増えません。お客がわざわざ目指して来てくれる店とし

てのパワーです。また住む人が増加する事も大事ですので、マンションが増えること

は賛成です。

その中で、ビジネスホテルも考えています。ビジネスホテルは、「夕食なし」が多いた

め、夜宿泊客の多くは外へ食べに出ますので、周辺の外食需要が増えるからです。

○未来への提言

「本屋さんイチオシの100冊」を5年間に渡って毎年 地域の10校以上の小学校に寄

贈しています。

○2018年7月31日付四国新聞によると、新市民会館の建設予定地について素案が

了承されたとあります。内容はこれから詰めていくわけですから 皆さんも興味を持っ

ていただきたいと思います。

○最後に箴言として、何をやるにしても真摯に、真摯な姿勢であるべきだと思います。


